

生駒北小中学校だより

令和5年1月号

文責 校長 中井 一郎

校訓「 聡明 純真 健康 」

教育目標「自ら考え行動し、未来を切り開く児童生徒の育成」

2023年 令和5年 新しい1年の始まりです！

新年あけましておめでとうございます。

今年も地域のボランティアの方々が、新年の始まりに合わせて葉牡丹(ハボタン)を植えてくださいました。校門の前の花壇が、葉牡丹と花でいっぱいになっています。

葉牡丹は、「祝福」^{しゅくぶく}「利益」^{りえき}「慈愛」^{じあい}など、お祝い事にぴったりの花言葉がつけられています。縁起のよい植物として、お正月の寄せ植えに昔から利用されてきました。心から感謝を申し上げます。

例年より少し長い17日間の冬休みが終わり、1月10日(火)の第3学期の始業式には、児童生徒のみなさんが元気に登校してくれました。

新しい1年のスタートとともに「今年は〇〇するぞ!」とか「今年こそ〇〇になりたい!」という「夢」や「目標」を考えていると思います。自分の「夢」や「目標」の実現に向けて、計画的にがんばる1年にしてほしいです。

また、学校全体としては明るい笑顔と元気なあいさつがいっぱいの学校を目指しましょう。今年もよろしくお願いいたします。

こと 体験 ♪ お箏

昨年12月に、小学4年生と6年生、中学3年生がお箏の演奏を体験しました。

小学4年生は初めての体験で「さくら さくら」を練習しました。小学6年生は「さくら さくら」の振り返りをした後、みんなで「サザエさん」を演奏しました。

中学3年生は文化発表会で三線と歌、エイサーで演奏した「島人ぬ宝」に挑戦しました。

どの学年も、すぐに演奏できるようになり、みんなで楽しく箏の音色に親しんでいました。

貴重な体験になりました。



今年 は うさぎ年 癸卯(みずのとう)の年

今年 は 癸(みずのと)卯(う)という年です。

「癸」は雨や露、霧など、静かで温かい大地をうるおす恵みの水を表しています。

「卯」は穏やかなうさぎの様子から安全、温和の意味があります。また、うさぎのように跳ね上がるという意味があり、うさぎ年は何かを始めるのに縁起が良く、希望があふれ、景気が回復し、好転する良い年になると言われています。

癸卯の年で、「癸」と「卯」の組み合わせから、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し、飛躍するような年になると考えられます。

児童生徒のみなさんと保護者のみなさん、地域の方々にとって、素晴らしい1年になりますように願っています。

音楽クラブ 吹奏楽部 ジョイントコンサート

12月8日(木)昼休み、小学校の音楽クラブと中学校の吹奏楽部と一緒に、大階段ホールでクリスマスコンサートをしました。観客席となる大階段や校舎2階廊下は、児童生徒や教職員でいっぱいになりました。寒い日が続いていましたが、心のこもった温かく素敵なプレゼントをいただきました。

小中一貫教育校になり、7年目になります。入学式や運動会などの学校行事だけでなく、小学生と中学生と一緒にできる取り組みや催しが今後も増えていくことを期待しています。

毎朝、運動場で小学生と中学生が楽しそうにドッジボールをしていることも微笑ましく思っています。



保護者の皆様へ

冬休み中に大きな事故や怪我もなく、児童生徒のみなさんが元気に登校してくれました。

3学期が無事に開始できましたことに感謝を申し上げます。

さて、3学期は1年間の総まとめと締めくくりとなる時期です。進級・進学につなげる力を身につけることを大切にして、教職員一同で取り組んでまいり



ます。また、小学校6年生と中学校3年生は卒業まで充実した学校生活が送れるように取り組み続けたいと考えています。

冬休みを終えられて、お子様のことで気になることがございましたら、いつでも学校まで連絡をお願いいたします。よろしく願いいたします。